

BLACKHAWK

BAR26/BAR26SP

Enhanced with Sidewall Protection Ribs

The Blackhawk BAR26SP is a premium regional highway all position tire with sidewall protection ribs. The addition of sidewall protector ribs, to help withstand abrasion and cuts caused by curb damage, improves the durability of the tire. This added feature will help to increase tire life and the ability to retread the worn casing to lower your overall tire cost. The BAR26/BAR26SP delivers superior versatility on a multitude of vehicle platforms.

APPLICATIONS

- Intrastate & Interstate Buses
- Regional Trucks
- Freight Trucks
- Local Buses
- Dump Trucks
- Transit

TIRE FEATURES

- Enhanced with Sidewall Protection Ribs
- Micro-sipes within groove walls for enhanced traction in all weather conditions.
- Variable tread angles for self-cleaning and stone ejection.

Rehaussé de nervures de protection latérale

Le Blackhawk BAR26SP est un pneu régional haut de gamme pour toutes positions avec nervures de protection latérale conçu. L'ajout de nervures protectrices latérales, pour aider à résister à l'abrasion et aux coupures causées par les dommages au trottoir, améliore la durabilité du pneu. Cette fonction supplémentaire aidera à augmenter la durée de vie des pneus et la capacité de rechapier le boîtier usé pour réduire votre coût global des pneus. Le BAR26/BAR26SP offre une polyvalence supérieure sur une multitude de véhicules.

UTILISATIONS

- Autobus provinciaux et interprovinciaux
- Camions pour service régional
- Camions de fret
- Autobus locaux
- Camions à benne
- Transport en commun

CARACTÉRISTIQUES

- Rehaussé de nervures de protection latérale
- Micro-lamelles dans les parois des rainures, pour une traction accrue dans toutes les conditions climatiques.
- Blocs à angles variables, pour autonettoyage et éjection des cailloux.



Size	Ply	T.D.	Load Index		S.R.	O.D.	S.W.	R.W.	Load Carrying Capacity		A.P.
		32nds	Single	Dual		in.	in.	in.	Single, lbs.	Dual, lbs.	psi
215/75R17.5*	16	16	135	133	L	30.2	8.3	6.00	4,805	4,545	125
235/75R17.5	18	15	143	141	L	31.4	9.2	6.75	6,005	5,675	125
225/70R19.5*	14	16	128	126	L	31.9	8.9	6.75	3,970	3,750	110
245/70R19.5*	16	16	135	133	M	33.0	9.8	7.50	4,805	4,540	120
255/70R22.5	16	16	140	137	M	36.6	10.0	7.50	5,510	5,070	120
275/70R22.5	18	17	148	145	M	37.7	10.9	8.25	6,940	6,395	130

* With Sidewall Protector Ribs